

ekom21

350 für eXPO 2013

[17.06.2013] Mit der Resonanz auf seine diesjährige Hausmesse zeigt sich ekom21 zufrieden. 350 Vertreter aus Kommunen sind der Einladung des hessischen IT-Dienstleisters gefolgt. 26 Aussteller konnten gewonnen werden.

Der hessische IT-Dienstleister ekom21 hatte am 12. Juni zu seiner diesjährigen Hausmesse eingeladen. Die ekom21 – eXPO 2013 war laut Veranstalter als Mix aus Messe, Vorträgen und Workshops konzipiert. Das kam bei den Besuchern gut an. Insgesamt kamen nach Angaben von ekom21 350 Vertreter aus Städten, Gemeinden und Kreisen in den Congress Park Hanau. Zu den Rednern am Vormittag zählte Hessen-CIO Horst Westerfeld, der auf die Rahmenbedingungen von E-Government und die Ziele der hessischen Landesregierung einging. Professor Gunter Dueck, ehemals Chief Technology Officer bei IBM, beleuchtete in seinem Vortrag „Tablet-PC? Wer braucht denn so was?!“ die mobile Revolution. In den Workshops am Nachmittag stand laut ekom21 die vertiefende Behandlung aktueller Themen aus dem kommunalen Bereich im Vordergrund. Die Besucher konnten sich zudem ganztägig an den Messeständen über Neuerungen im Hard- und Software-Bereich informieren. Insgesamt hätten sich 26 namhafte Mitaussteller beteiligt. ekom21 gab ebenfalls Einblick in sein breites Portfolio, das mehr als 40 Verfahren und dazu passende Dienstleistungen umfasse.

(ba)

Stichwörter: Panorama, eXPO 2013, Veranstaltung, Horst Westerfeld, Gunter Dueck